

## Desarrollo de una línea de galletitas con fines de mejoramiento nutricional destinada a sectores vulnerables

El viernes 26 de noviembre se realizó la presentación de los resultados de la formulación y aceptabilidad de productos para su incorporación en desayunos/meriendas escolares.

Trabajo de investigación realizado en conjunto desde la Universidad del Centro Educativo Latinoamericano, la Asoc. Civil Supersaludable y la Municipalidad de Pérez Ciudad buscando una pronta implementación en las Instituciones Educativas.







